



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

なんと

NO. 2460



URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ぶくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影 写真同好会 澤田喜朗会員



◆幹事報告 山田 孝幹事
 ① ＊氷見RC (10/17休会、/24(木)観月会)、＊小矢部RC (10/29(火)職場訪問)、＊新湊中央RC (10/7(月)観月例会、/14(月)休会、/21(月)3RC合同例会・懇親会、/21(月)いみず苑サツマイモ掘り)の例会変更の案内を受領
 ◆委員会報告
 ★友好交流委員会 荒井 進委員長
 11/9(土)富士見RCの45周年記念祝賀会に、当クラブからお祝いに行く事になっていますが、今のところ10名足らずで、これでは、来て戴いた26人に全く届かず再度お願いをします。11月迄ひと月あまりありますがなんとか参加の方へ〇を付けていただくよう予定を組んでください。我々のクラブのお祝いに駆けつけて貰った友好クラブにやはり誠意を持って臨みたいと願っております。各委員会からお一人以上の参加をと思っております。よろしくをお願いします。

第2520回例会 令和元年9月17日(火) 曇

- ◆点 鐘 12:30 川合声一会長
- ◆司 会 吉田 実SAA
- ◆ソング 「それでこそロータリー」
- ◆会長の時間 川合声一会長

今日は先般、県の観光統計が公表されたので、県内の観光地やイベントでどれほどの人が訪れたか?などお話ししたい。

- 県の入込客総数は35,762千人で前年比で1.8%減。
観光庁共通基準では実績15,735千人で3.8%減少。
- 観光庁の宿泊観光統計調査…県内11ヶ所3,300人に聞き取り調査。 宿泊者数3,780千人前年比115千人減少。3%減
南砺市3,687千人横ばい。トップは富山市7,800千人、2番射水市4,208千人 3位高岡市3,850千人
- 南砺市全域の観光客入れ込み数
ピークはH20年度の東海北陸道開通で371万人。それから23年東日本大震災で290万人におちこみ、H27年で北陸新幹線開業で350万人レベルに。現在も350万人を超えるレベルで推移。一方、
南砺市外国人宿泊者数は6年程前3,500から4,000人でしたが外国人宿泊者数は前年比6.2%増えて、300千人。17千人増えた。
- 観光地の増加施設と減少施設
増加は氷見の番屋街1,206千人1.8%増 海王丸パーク1,103千人9.3% 立山黒部アルペンルート981千人5.6%
減少は
富岩運河環水公園2,256千人10.3%減 五箇山670千人5.6%減
- 市町村別入込客数では、延べ人数で水増し数値一県の調査
平成30年12,687人 アジア全体7割 ヨーロッパ15% アメリカ1割
目標は平成34年12,000人



富岩運河

◆出席報告 久恵龍三委員長

会員数	9月17日出席率	9月3日の修正
49 (免除0)	73.46% (欠13)	75.51% (欠12メーク4)

メモキップ: 荒井進君、井沢正生君、川合声一君、北島芳信君

☆ニッコニコボックス 9/17 山田喜代美委員長

- 木勢君 3日続けてゴルフをしましたが、体力が向上したと思っています。
- 川合君 土・日・月と八ヶ岳高原で宿泊研修会。高原にもかかわらず、日射しの強く、暑い日でした。
- 荒井君 井沢雑誌・広報委員長、円熟した卓話楽しみにしております。
- 牧 君 むぎや祭は、雨に叩かれる事なく盛大に行われました。
- 齊藤君 今日卓話、楽しみです。
- 北島君 ローターアクト、わらび学園交流会に行ってきました。山田幹事、ご支援ありがとうございました。
- 税光君 雨が降ると急に肌寒く感じます。まだ刈取が残っているのですが、今週中に刈れる様晴れてほしいです。
- 吉田実君 井沢さん、本日卓話よろしくお願いいたします。
- 久恵君 20年使った炊飯器を買い換えました。白いごはんがおいしいような気がします。気のせいでしょうか?
- 山田喜君 実りの秋です。家のいちじく生りました。
- 尾山君 今週末鳳凰三山に登山計画。天気悪そうなので諦めます。
- 谷村賢君 初めて投函させていただきます。人を探しています。どなたか現場で応援して戴ける方ご存知ないでしょうか?
- 船藤君 井沢さん、卓話楽しみです。
- 中田裕君 連休快晴でいい旅行が出来ました。
- 野村君 サウジアラビアへの攻撃、石油・ガスの価格が心配です。
- 水口君 棟方まつり、無事終わることが出来ました。ありがとうございます。ヤマザキマリさん素敵なお方でした。
- 松本敏君 サウジアラビア石油施設爆破で、原油が上がりそうですが、それより平和で、解決してほしいです。
- 柳 君 久しぶりの例会です…が、早退します。
- 森 悦君 所要で、中座致します。
- 石崎和君 人を迎えに金沢駅へ。早退します。

本日のプログラム 9月24日(火) 第2521回

第4分区ガバナー補佐訪問
担当 第4分区ガバナー補佐 澤田喜朗君

次回の予定

10月1日(火) 第2522回

卓話 担当 会員 森 雄一君

